RID2600 2016~2017 第30年度伊那中央ロータリークラブ週報



事務所:長野県伊那市西町 5016-2 電話 0265(76)5858 例会日:毎週火曜日 例会場:海老屋料理店 0265(72)2158 会 長:伊澤和男 副会長:小川秋實 幹事:宮澤友浩



2016-2017 国際ロータリーのテーマ 人類に奉仕するロータリー ROTARY SERVING HUMANITY

2016-2017 RI会長 ジョン F. ジャーム 米国(テネシー州)



ゴルフ例会(夜間例会) 平成28年9月20日(火) 第1370回

□ 点 鐘

18:30

■ ソング

伊那中央ロータリー讃歌

池田幸平ソングリーダー



□ 会長談話 伊澤和男会長



年一回のゴルフ例会ご苦労様でした。新人会員の加入で、当クラブのゴルフレ ベルも一気に上がり、楽しい一日を過すことができました。ただ痛感したことは 「若いっていいなぁ」という思いでした。

今年度RI会長テーマは「人類に奉仕するロータリー」地区会長テーマは「原 ■ 点をみつめ改革を」です。我中央RCテーマは「笑顔、感謝、思いやり」・・・

正にゴルフそのもののようにも思います。

私、先週富士桜カントリー倶楽部へ二日間行ってまいりました。九月一日から九月四日まで男子フ ジサンケイクラシックが開催されたばかりのコースで、なかなか大変でした。グリーン周りはツルツ ルで、落し所が少なく、すぐ池にボールが吸い込まれます。

まだまだ日本は広い。世界はもっと大変でしょう。一日一歩、努力に努力。常に記憶に記録。RC 活動に、ゴルフに、人生は挑戦です。

みなさん頑張りましょう!

■ 幹事報告 宮澤友浩幹事 幹事報告は別紙をご覧ください。

■ 委員会報告

・9月16日(金)社会福祉法人たかずやの里福祉会評議員会の報告が矢野昌史会員からありました。



9月19日(月)い~なちゃんチャレンジ高遠ソフトボール大会の報告 伊澤和男会長

9月17日から9月19日までの予定で最終日9月19日にはトーナメント大会が行なわれ、共催者として1位から3位までの表彰状を伊那中央ロータリーとして出す予定でしたが、残念ながら雨で中止となりました。

池上実行委員長より次の機会を作るので、よろしくとのことでした。

・9月18日(日)~19日(月)第14回伊那西インターアクトクラブと信州大学留学生との交流会の報告 下井達典青少年奉仕委員長



9月18日(日)19日(月)の2日間、国立信州高遠青少年自然の家に於いて伊那西インターアクトクラブ(IAC)留学生交流会を当クラブ主催により開催しました。

参加者は伊那西高校IAC会員45名、下伊那農業高校IAC会員6名のIAC会員51名、伊那西IAC顧問教諭3名、下農IAC顧問教諭2名の顧問5名、信大農学部留学生6名、台湾からの特別講師2名の講師団6カ国8名、信大農学部から初めて参加の松島准教授、ロ

ータリアンは伊那中央から伊澤会長・宮澤幹事。青少年奉仕委員会から唐澤(稔)副委員長・山田委員・小椋委員・下井、国際奉仕委員会から小向委員長・矢野副委員長・田中委員・中川委員・清水委員の計11名2日間で延べ19名、伊那RCから平澤幹事、伊那ローターアクトクラブ(RAC)から3名、合計76名が参加しました。

1日目は開会式後、講師さんより母国の事柄や事前に依頼した4項目の説明を画像を交えて英語・日本語による説明を受けました。続いて講師さん指導により母国語の挨拶言語の会話学習を行いました。この時間帯は講師さんとIAC会員との距離を近づける重要な機会なのですが、今年はスケジュール変更により約2時間半の時間が取れたので効果は増えたと思います。

夕食後はIAC会員と講師団によるスポーツ交流としてソフトバレーにより親睦を深めました。宿泊はロッジ3棟に分かれての泊まりです。

2日目は相互の互恵を目指して、伊那西IAC会員から伊那西高校及びIACの説明、日本紹介として民族 衣装・食文化・行って欲しい場所、民話紹介として孝行猿の紙芝居等を英語で紹介しました。

紹介後講師団よりこの説明について質問があり、長野県の食の代表は何か、の質問については急遽日本側 全員によるコンテストも行いました。

終了後の閉会式では学習班別に報告の後、講師団全員から感想を戴きましたが、この取組みについてや、 国際理解・交流について貴重なアドバイスを受けました。ロータリー側からも講評も述べました。

今後の課題反省も多くありました。英語を自分のものとして話せること、日本紹介についての工夫が要る 等です。

この会は新たな学習機会としての面を含んでいます。7月から母国別学習班を編制し、夫夫の相手国の事前学習を重ねて交流会に臨みました。講師さんの協力や指導もあってまずまずの内容になったと思います。信大農学部学務グループさんには留学生講師さんの募集確保から送り出すまで、初めての教官出席等大きな協力を戴きました。矢野地区委員には地区IA委員会より国際交流事業補助金についてお骨折りを願いました。クラブ内の御理解と御協力により交流会が開催出来ました事に感謝を申し上げます。当日参加の会員には長時間に渡り大変ご苦労様でありました。

[伊那西さんから下記の礼状を頂きました]

伊那中央ロータリークラブ伊澤和男会長様 宮澤友浩幹事様 下井達典青少年奉仕委員長様 青少年奉仕委 員各位 小向誠一国際奉仕委員長様 国際奉仕委員各位

いつも大変お世話になっております。

昨日,一昨日で行われました留学生交流会では、お忙しい中、本当に多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。

今年度の交流会は、3年生の「インターアクト愛」を強く感じた会だったように感じます。そんな3年生の

最後の雄姿を含め、本校 I A生の様子をロータリークラブの皆様にご覧いただき、アドバイスをいただけた ことを大変嬉しく思い、感謝しております。ありがとうございました。

台湾の講師のポールさんがおっしゃっていたように、高校生という年代だからこそ、生徒たちには、たくさんの素敵な大人と関わる機会を多くもってほしいと思っています。それが、社会を知るきっかけになり、大人に憧れる原点になるよな気がします。

是非、ロータリークラブの皆様には、今後も伊那西高校 IAC に触れ、生徒とも関わっていただければと思っております。

閉会式に各方面からいただきました,「発表慣れ」,「英語の練習」,「伝える努力」等々様々な課題につきましては,今後のクラブ活動の中で強化できるよう,私たちも努力していきたいと思います。

改めまして、本当にありがとうございました。このような貴重な機会を毎年いただけることに感謝しております。

10月11日の例会訪問でもお世話になります。どうぞ、よろしくお願いいたします。まずは、御礼方々ご挨拶申し上げます。

伊那西高等学校インターアクトクラブ顧問 伊藤志保里・渋谷圭史

・伊那西インターアクトクラブ 次期役員の発表について 下井達典青少年奉仕委員長

伊那西IACの活動は毎年この留学生交流会後から、3年生から2年生新役員にバトンタッチされます。9月19日留学生交流会閉会式の席上で次期役員が紹介されました。

会長-溝上 翔子、幹事-六波羅 桃、理事-幡野 穂波、理事-池上 友麻、理事-小林 和花菜 (今年は理事3名) 新役員の活躍を期待し成長を見護りたいと思います。



■ ニコニコボックス

◆伊澤和男 雨にも負けす風にも負けず、ゴルフ例会御苦労様でした。お帰りもお気を付け下さい!

◆三澤耕太 本日の大雨、ゴルフご苦労様でした。久し振りの雨で勉強になりました。ちなみに地元の学校下の通学路が土砂崩れを起こし、消防で呼ばれないか心配です。

■ 出席報告 会員数42名 出席免除会員7名 長欠会員2名 本日出席者22名 事前メイク4名 出席率70.27% 前回出席率 修正なし

■ 親睦会

進行:馬場秀則ゴルフ部幹事

- ・挨拶 鈴木一比古ゴルフ部長
- 乾杯 中川博夫直前会長
- ・ゴルフ成績発表・表彰式

優勝:大谷智鶴会員 準優勝:中川博夫会員 3位:馬場秀則会員

- ・ソング「手に手つないで」 原誠ソングリーダー
- ・万歳 大谷智鶴会員











次回例会 9月27日(火) 点鐘 12:30 場所 海老屋料理店 クラブフォーラム(国際奉仕委員会)